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【庁議結果_HP版】 

区   分 内           容 

会 議 名 令和２年度 第４回庁議 

日   時 令和２年５月１２日（火）午前９時００分から午前９時４５分まで 

場   所 庁議室 

件 名 

【報告事項】 

(1) 前橋市行財政改革推進計画の令和元年度取組結果（見込み）に 

ついて（総務部） 

(2) 前橋市都市計画マスタープランの改訂について（都市計画部） 

(3) 日赤跡地生涯活躍のまち 公共施設整備に係る基本構想（案） 

について（都市計画部） 

【その他】 

(1) まえばし FOOD タクシーについて（政策部） 

【報告事項】 

(1) 前橋市行財政改革推進計画の令和元年度取組結果（見込み）について（総務部） 

総務部から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(2) 前橋市都市計画マスタープランの改訂について（都市計画部） 

都市計画部から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(3) 日赤跡地生涯活躍のまち 公共施設整備に係る基本構想（案）について（都市計画部） 

都市計画部から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

 

【その他】 

(1) まえばし FOODタクシーについて（政策部） 

《政策部長》 

 まえばしFOODタクシーは、国の特例措置を活用して5月1日から開始しているが、

利用状況の中間報告と実施期間の延長についてご説明申し上げる。 

 利用実績は、5 月 1 日から 10 日までの間で約 400 件となっている。また、実施期

間の延長については、国の特例措置が 9 月 30 日まで延長されたことを受け、タクシ

ー事業者とも協議し、緊急事態宣言の解除に向けた動き等を考慮して、タクシー事業者

の本業である旅客運送に支障をきたすことのないよう、5 月 31日まで本事業を延長す

ることとした。 

 なお、配送時の衛生管理ということで、お弁当をトランクなどに直接置くことを防止

するため、教育委員会からパン箱（コンテナ）をお貸しいただいた。教育長をはじめと

する教育委員会のご協力に感謝申し上げる。 
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【質疑等】 

(1) まえばし FOODタクシーについて（政策部） 

《市長》 

 運搬時の衛生管理のために教育委員会から給食のパン箱を借りたとのことだが、良い

取組だと思う。助け合いはとても大事だといつも思っている。8年前から、普段のコミ

ュニケーションが大事だと伝えてきた。その中で、今何に困っているのか、悩んでいる

のかを伝えることで、助け合うことができるのだと思う。 

新型コロナウイルス感染症対策全般について言えることだが、ぜひそれぞれの担当課

で自分たちのできることを考えて、チャレンジしていただきたいと思う。よろしくお願

いする。 

 

 以 上  

 

 

＊ 今後の庁議開催予定 

開 催 日 開催時間 場 所 

５月２６日（火） 午前９時００分 庁議室 

６月１７日（水） 午後２時００分 庁議室 

６月３０日（火） 午前８時４５分 庁議室 

５月の定例記者会見は１５日（金）午後２時００分から 

２９日（金）午後２時００分から開催します。 

 


